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« Huit jours plus tard, Jésus vient »  
 

 
 
 

Évangile selon St Jean (Jn 20, 19-31) 
 
 

C’était après la mort de Jésus. 
Le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les 
disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d’eux. Il leur 
dit :  

« La paix soit avec vous ! » 
Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en 
voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau :  

« La paix soit avec vous ! De même que le Père m’a envoyé, moi aussi, je vous envoie. »  
Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit :  

« Recevez l’Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis; à qui vous 
maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. » 

Or, l’un des Douze, Thomas, appelé Didyme (c’est-à-dire Jumeau), n’était pas avec eux quand 
Jésus était venu.     Les autres disciples lui disaient :  

« Nous avons vu le Seigneur ! »  
Mais il leur déclara :  

« Si je ne vois pas dans ses mains la marque des clous, si je ne mets pas mon doigt dans 
la marque des clous, si je ne mets pas la main dans son côté, non, je ne croirai pas ! » 

Huit jours plus tard, les disciples se trouvaient de nouveau dans la maison, et Thomas était avec 
eux. Jésus vient, alors que les portes étaient verrouillées, et il était là au milieu d’eux. Il dit :  

« La paix soit avec vous ! »  
Puis il dit à Thomas :  

« Avance ton doigt ici, et vois mes mains ; avance ta main, et mets-la dans mon côté : 
cesse d’être incrédule, sois croyant. »  

Alors Thomas lui dit :  
« Mon Seigneur et mon Dieu ! »  

Jésus lui dit :  
« Parce que tu m’as vu, tu crois. Heureux ceux qui croient sans avoir vu. » 

Il y a encore beaucoup d’autres signes que Jésus a faits en présence des disciples et qui ne sont 
pas écrits dans ce livre.     Mais ceux-là ont été écrits pour que vous croyiez que Jésus est le 
Christ, le Fils de Dieu, et pour qu’en croyant, vous ayez la vie en son nom. 
 

  Acclamons la Parole de Dieu  

 
 



 
 
 

Homélie du Père Stéphane Malgoubri  
 
 

 Chers frères et sœurs, bien-aimés de Dieu, la paix soit avec vous. L'Évangile proposé en ce 
deuxième dimanche de Pâques, dimanche de la Divine Miséricorde, institué par le saint Pape Jean-
Paul II, nous rapporte deux manifestations de Jésus ressuscité à huit jours d'intervalle.  
 
 Le Christ ressuscité continue de se manifester à ses disciples pour les affermir dans la foi et 
faire d'eux les témoins de son amour. 
 
 Après l'événement du vendredi saint, les disciples étaient timorés par la peur. Ils avaient 
verrouillé les portes de la maison dans laquelle ils se trouvaient car déboussolés et craintifs. C'est 
dans un tel climat que Jésus se manifesta aux siens et leur dit: "La paix soit avec vous". Ils ont 
besoin de paix avant toute chose. Cette paix que le Christ donne est plus que jamais indispensable 
pour nous aujourd'hui. Cette présence du Christ au milieu d'eux leur procure aussi une grande joie, 
celle du Ressuscité. La joie pascale, la joie chrétienne n'est pas d'abord la joie facile, la joie 
spontanée, celle qui nous soulève naturellement quand tout va bien, quand tout roule comme sur 
des roulettes, quand la santé est bonne, quand nos entreprises réussissent, quand nos relations 
amicales et familiales sont agréables. La joie de la résurrection c'est celle qui vient après la peur, 
c'est la joie qui remonte d'une situation si radicalement désespérée, la mort d'un crucifié que rien 
désormais ne pourra la leur ravir. C'est la joie et la paix qui viennent de la foi en Jésus.  
 
 Nous aussi, Seigneur aujourd'hui nous sommes tentés de verrouiller peureusement nos 
portes quand souffle l'Esprit, que s'écroulent les murs de nos prisons, que reviennent le temps de 
nos chansons ouvrons nos portes au Christ ressuscité ! 
 
 En cette fête de la Divine Miséricorde, demandons au Seigneur la grâce de faire l'expérience 
de sa miséricorde qui libère, restaure, renouvelle et pardonne pour être capable de la témoigner 
autour de nous.  
  
 
 

 


